



# 学校だより

校長 本 美紀

校訓：和して学ばん 汗して生きん 創造の力みがかん

## ＊ ＊ 「コロナ感染対策の徹底継続」に、ご協力ください ＊ ＊

7月末から県内でも多くの陽性者が確認されており、児童生徒の感染についても連日のように報道されています。8月18日付で「まん延防止等重点措置」の対象期間も9月12日まで延長され、先日、部活動についても当面の間は中止という判断となりました。**感染の主流となる変異株ウイルスの感染力、感染後の症状と経過、重症化リスクや後遺症など、いずれにも最大級の注意が必要**となりました。そこで、安全安心の学校教育活動のために、各ご家庭での感染予防対策のより一層の徹底をお願いいたします。学校においても再度、下記の点について周知徹底を図っていきたくと考えています。

【基本的な感染症対策】（生徒向けには別紙にて、本日学活時に確認しました。）

- ・「新しい生活様式」「人との接触の低減」「飛沫の防止」などの徹底を図る。
- ・毎日自宅で検温し、発熱等の症状がある場合は、登校や外出を控える。  
\* 微熱や軽い風邪症状、倦怠感等がある場合は、無理をせず受診または自宅療養するようにしてください。家族の方で発熱等によりコロナ感染症の罹患が疑われる、もしくは、病院受診によりPCR検査の可能性がある場合も、登校は控えてください。その場合は「出席停止」としますので、欠席にはなりません。また、授業日にワクチン接種を受ける場合や副反応で登校できない場合も同様です。
- ・人混みの多い場所への外出はできるだけ控える。

【飲食を伴う場面について】

- ・学校内外を問わず、食事中は、向かい合って着席しないようにし、会話は控える。
- ・普段会わない人や大人数・長時間での飲食は控える。

【部活動について】（8/28～当面の間、活動中止となっています。）

- ・合宿、県外への遠征練習試合、県外チームを招いての練習試合に加え、県内の学校との練習試合も当面禁止する。これまで同様、大会を除いて、昼食を伴う活動の禁止も継続する。
- ・人との接触を避ける観点から、部活動及び大会終了後は速やかに帰宅する。
- ・更衣室は短時間の利用とし、身体的距離の確保に努め、会話は控える。
- ・熱中症対策のため、マスクを外して活動する場面では、できるだけ会話は控え、接近する活動については、短い時間で設定する。

【連絡体制について】

- ・家族及び本人がPCR検査や濃厚接触者となった場合は、速やかに学校に連絡する。  
\* 検査受診または濃厚接触者特定となった段階で、まず一報を 学校までお知らせください。

## ◎能美市教育委員会より◎

休日中に、生徒本人やご家族の方がPCR検査等を受けることがあったときは、教育委員会か市役所の代表電話に連絡をいただき、その旨を伝えてください。折り返し、保護者の方に学校から連絡するように手配します。

能美市教育委員会 0761-58-2271 能美市役所（代表）0761-58-1111

生徒のみなさんへ

**\*\* 北信越大会 (8/3~5)みんなよく頑張りました! \*\***

陸上	仁地 莉杏 走り高跳び 140cm
ハンドボール	女子 対 十三中 19-35
ソフトテニス	女子 団体 準優勝 全国大会へ 淵上・田川 斎藤・甲斐 東山・面 善田・高田 個人 斎藤・甲斐 対 小杉中(富山) 1-4
水泳(競泳)	中池 創思 200m背泳ぎ 8位 2'21"52 400m自由形 5位 4'21"68



各会場では熱戦が繰り広げられていました。目標とする全国大会への切符を手にすることができず、悔し涙が流れる姿も見られました。それでも、これまで積み重ねてきた時間には、必ず意味があります。みなさんを最後まで温かく見守り、支え、応援して下さった方々への感謝の思いを胸に、次のステップに踏み出してください。最後まであきらめずに、粘り強く戦い、やりきる姿は、必ず次へのスタートにつながると、新たな成長が予感できる瞬間でした。

**\*\* 全国中学校体育大会 (8/16~19)に出場しました! \*\***

ソフトテニス (栃木県)	女子 団体 対 小城中(佐賀) 0-3 淵上・田川 斎藤・甲斐 東山・面 善田・高田
水泳(飛込) (千葉県)	男子 総合 3位 杉本 琉音 高飛込 2位 3m飛板飛込 2位 浅田 律 高飛込 14位 3m飛板飛込 9位



杉本君と浅田君は30日に、井出市長に結果を報告してきました。

オリンピックやインターハイ出場という次の目標を掲げる姿は頼もしかったです!

**\*\* 第40回加賀地区中学生意見発表大会に出場しました! \*\***

8月7日に根上総合文化会館で行われた大会に、3年生の吉田 悠乃さんが出場しました。『今に残る女性の権利の問題』と題して、自分が考えたことやみんなに伝えたいことについて発表しました。とても立派な姿でした。本番に向けて練習を積み重ねた時間や、たくさんの人の前で発表する緊張感、そしてやりきった達成感など、すべてがその人の財産となります。学校代表として努力してくれてありがとうございます!お疲れさまでした。

みなさんも自分の考えを持ち、周囲に伝えるということ、これからも大切にしていましょね。

**\*\* 2学期始業式の言葉より \*\* (全文はHPに掲載してあります。)**

最大級の注意が必要となっている今、私たちが『学校』という場所ですべきことは、大切な人の命を守るために『小さな我慢をみんなの力で積み重ねること』です。これまでは「このくらい大丈夫」とか「みんなやってるから」といった理由で見過ごしていたことが、今は感染の危険を伴う行動となってしまいます。だからこそ、2学期が始まる今この時に、これまでの自分の行動や考え方を見直し、各自これまで以上の感染防止対策が徹底できるようにしなければなりません。大切な友達だからこそ、目に見える距離をとり『これまでの姿』を『ここからの姿』に変えていましょ。姿を変えるには、変わろうと思うことがまず大事です。そして、それを効果的にするには、みんなで一斉にやろうとすることです。一人ではできないことも、みんなの力でならできるとい寺井中学校であってほしいです。思いを一つにして『ここからの姿』を変えることができるみんなの底力を見せてください。